



MARZO 2014

DESPACHO DEL CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA ORDOÑEZ

Informe Semana de Representación

Foro sobre la Sentencia de la Corte de la Haya



El 17 de marzo de 2014 se realizó el Foro denominado “Controversia sobre delimitación marítima con Chile: La Sentencia de la Corte de la Haya”.

El evento fue organizado por el despacho del Congresista Justiniano Apaza Ordoñez en coordinación con el Ministerio de Relacio-

nnes Exteriores y el Colegio de Abogados de Arequipa.

El evento académico tuvo como objetivo principal difundir los alcances de la Sentencia emitida por la Corte Internacional de La Haya sobre el diferendo marítimo entre Perú y Chile, en la voz de sus principales actores e infor-

mar a la comunidad arequipeña de los logros alcanzados.

Los expositores fueron el ex canciller José Antonio García Belaunde (coágente del Estado Peruano ante la Corte Internacional de Justicia para el caso con Chile, experto en Derecho Internacional).

Cabe resaltar que esta fue la única actividad pública realizada por el congresista debido a la cancelación de la Semana de representación por parte de la Presidencia del Congreso.

Peruana ante la Corte Internacional de Justicia para el caso con Chile, experto en Derecho Internacional).

Cabe resaltar que esta fue la única actividad pública realizada por el congresista debido a la cancelación de la Semana de representación por parte de la Presidencia del Congreso.



Atención ciudadana en la oficina descentralizada

Como parte de las actividades de la semana de representación, el congresista **Justiniano Apaza Ordoñez** escuchó los pedidos de la población que llegó a la oficina descentralizada a fin de conocer la problemática del día en diversos sectores de la sociedad.

En ese sentido se recibió a los siguientes ciudadanos:

Nicolás Valerio Condori Mamani, alcalde distrital de Cháparra, provincia de Caravelí, quien consultó sobre el proceso de formalización de la minería informal.

Mario Álvarez Angulo y Juan Talavera Suárez manifestaron denuncias a ex directivos de AUTOCOLCA.

Julio Velásquez Calienes, representante del Frente de Defensa

del “Campo de Revolución”, solicitó apoyo en las gestiones para la construcción de un centro de salud en el Campo de Revolución.

Jorge Riquelme Zapata, integrante de la Comunidad campesina Taya, quien pidió apoyo para lograr el traslado de agua a su comunidad.

Manuel Paredes Carbajal, de la Federación Regional de Campe-

sinos de Arequipa, informó sobre la realización de la Primera Convención Regional de Campesinos.

Eliseo Llerena Revilla, consultó sobre el Proyecto Ley de No reelección de las autoridades regionales y locales.

Benjamín Valdivia Coaguila, conversó con el congresista sobre la Ley de las personas con discapacidad.